
Jetzt legen die Trichohybriden los :-)

Beitrag von „Enrico“ vom 27. April 2011, 23:37

Hallo Susanne,

trotz allem nach wie vor eine schöne Blüte. Ist eine alte Pflanze, aber die Höhe der Pflanze 
scheint gering und der Durchmesser der Pflanze sehr gross zu sein. Stimmt das? Könntest du 
uns etwas über die Masse der Hybride erzählen inkl. Blüte? Vielen Dank.

Liebe Grüsse

Erich

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/968-jetzt-legen-die-trichohybriden-
los/&postID=8402#post8402
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